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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 30 de março de 2017 

 

----- Aos trinta dias do mês de março do ano de dois mil e dezassete, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dra. Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à análise da ata da reunião anterior que, 

colocada a votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por informar que o Município está a proceder neste momento à elaboração e 

apresentação de candidaturas aos Fundos Comunitários cujos prazos terminam no final 

dos próximos meses de abril e maio. Oportunamente prestará informações sobre estas 

candidaturas. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente quis endereçar o seu agradecimento à Banda Musical 

de Carvalheira e à Banda Musical de S. João da Madeira pelo excelente concerto que 

proporcionaram nas comemorações do aniversário da Banda Musical de Carvalheira, no 

passado dia 26 de março. O Sr. Presidente quis ainda endereçar os parabéns à Direção 

da Banda de Carvalheira pela organização da exposição “Memórias da Banda Musical 

de Carvalheira”, presente ao público no Núcleo Museológico de Campo do Gerês. No 

futuro, espera que seja possível encontrar um espaço em Carvalheira que tenha 

condições para acolher o valioso espólio da Banda Musical de Carvalheira, criando-se 

nessa freguesia um museu da Banda. ------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente deu conhecimento de que a próxima sessão 

ordinária da Assembleia Municipal decorrerá no dia 21 de abril. ---------------------------- 

----- Prosseguindo, o Sr. Presidente solicitou a alteração da próxima reunião ordinária 

do Executivo Municipal prevista para o dia 13 de abril, para outra data oportuna para 

todo o Executivo. Neste sentido, foi decidido, por unanimidade, a antecipação da 

reunião para o dia 06 de abril. --------------------------------------------------------------------- 
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----- No dia 13 de abril, da parte da tarde, informou o Sr. Presidente, decorrerá na Vila 

do Gerês a inauguração da nova agência da Caixa de Crédito Agrícola Mútuo, cujos 

convites serão enviados muito em breve. -------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou então da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha, querendo associar-se ao 

Sr. Presidente nos parabéns endereçados à Banda Musical de Carvalheira. De facto, 

acrescentou o Sr. Vereador, é de louvar o elevado número de jovens que constituem esta 

Instituição e o excelente trabalho que têm desempenhado dentro e fora do concelho, 

divulgando de forma distinta a nossa cultura e o nome do concelho. Por isso, todos 

devem reconhecer o seu trabalho, concedendo-lhes todo o apoio possível e do qual são 

plenamente meritórios. ----------------------------------------------------------------------------- 

----- Para finalizar a sua intervenção, o Dr. António Cunha quis deixar a sua satisfação 

com o trabalho desenvolvido na marcação do trilho denominado “Grande Rota da Serra 

Amarela”, pois, após várias advertências da sua parte para a necessidade de se proceder 

à remarcação da sinalização e da limpeza desse trilho, regista com agrado o trabalhado 

realizado nesse sentido. ----------------------------------------------------------------------------- 

----- Em seguida, pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, 

congratulando-se com as comemorações do aniversário da Banda Musical de 

Carvalheira e a mais-valia que esta Instituição representa para o concelho. De facto, 

referiu o Sr. Vereador, a Banda Musical de Carvalheira tem desempenhado um trabalho 

notável que todos reconhecemos, por isso concorda que se avance com o “Museu da 

Banda”, arranjando um espaço em Carvalheira que reúna condições para o efeito e, se 

possível, concretizar a apresentação de uma candidatura, na área da regeneração urbana, 

para requalificação de algum edifício público ou da paróquia que sirva para o efeito. --- 

----- Esclareceu de imediato o Sr. Presidente que não é possível enquadrar essa 

requalificação no âmbito da regeneração urbana, uma vez que não foi definida para 

Carvalheira nenhuma Área de Regeneração Urbana (ARU), no entanto, se for possível, 

poderá ser submetida uma candidatura para esse efeito na área do Património Cultural. - 

----- Pediu de novo o uso da palavra o Dr. António Afonso, referindo ter visto na 

Comunicação Social uma notícia, onde era afirmado que a Câmara Municipal de Vila 

Verde havia conseguido a aprovação de mais projetos, nomeadamente o “Aqua 

Cávado”. Neste sentido, o Sr. Vereador questionou o ponto da situação dos projetos do 

Município de Terras de Bouro. -------------------------------------------------------------------- 
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----- Sobre esta questão o Sr. Presidente informou que o projeto “Aqua Cávado” é um 

projeto da CIM Cávado que engloba os seis municípios dessa CIM, mas não é co-

financiado pelos fundos comunitários. O Município de Terras de Bouro já conseguiu a 

aprovação de alguns projetos candidatados aos fundos comunitários ou estruturais e que 

dará conta da situação de todos os projetos na próxima reunião. ---------------------------- 

 

----- Sendo 11:15 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


